

THE conciierge newsletter

AUTUMN 2024

Dear *Guests*

Das Sofitel Frankfurt Opera wünscht Ihnen einen angenehmen Aufenthalt in der pulsierenden Stadt Frankfurt. In diesem Newsletter stellen wir Ihnen die Herbst-Highlights in und um Frankfurt vor und empfehlen Ihnen gerne auch lokale Veranstaltungen, die die Sofitel Art de Vivre widerspiegeln: Kultur, Gastronomie, und Wohlbefinden.
Wir sind gerne für Sie da.

Sofitel Frankfurt Opera wishes you a pleasant stay in the vibrant city of Frankfurt. In this newsletter, we present the fall highlights in and around Frankfurt and are also pleased to recommend local events that reflect the Sofitel Art de Vivre: culture, gastronomy, design, and well-being.
We are at your service.

José Luis Lopez Rodriguez,
Chief Conciierge



Copyright: Edward Park

Hotel *News*

GREEN KEY CERTIFICATION

Wir sind stolz darauf, mit dem Green Key ausgezeichnet zu sein. Dieses Umweltzeichen würdigt das engagierte Bestreben unseres Teams, Nachhaltigkeit in allen Bereichen unseres Hotels zu leben. Mit dieser Anerkennung setzen wir neue Maßstäbe im nachhaltigen Reisen und verbinden auf besondere Weise Luxus mit ökologischer Verantwortung.

We are proud to have been awarded the Green Key certification. This prestigious eco-label recognizes our team's commitment to sustainability in all areas of our hotel. With this recognition, we are setting new standards in sustainable travel and combining luxury with ecological responsibility in a special way.



Copyright: Geringer

Restaurant *Schönemann*

Im Restaurant Schönemann erwartet Sie französische Kochkunst, verfeinert mit regionalen, saisonalen Zutaten. Besonders zu empfehlen ist unser Business Lunch: Wählen Sie zwischen einem 2-Gänge-Menü oder einem 3-Gänge-Menü.
Wir setzen auf regionale Zutaten, um Nachhaltigkeit zu fördern und unsere Gerichte perfekt auf die Saison abzustimmen. Unser Wiener Schnitzel, serviert mit Kartoffelsalat, Preiselbeeren und optionaler Frankfurter Grüner Soße, ist ein Highlight.

At Restaurant Schönemann, you can enjoy French cuisine enhanced with regional, seasonal ingredients. We recommend our Business Lunch: choose between a 2-course menu or a 3-course menu. We use regional ingredients to promote sustainability and ensure our dishes are perfectly aligned with the season. A highlight is our Wiener Schnitzel, served with potato salad, and optional Frankfurt Green Sauce.



Copyright: Peter Krausgrill

Lili's *Bar*

In unserer Lili's Bar, tagsüber eine Lounge und abends eine klassische Bar, werden Drinks, kreative Cocktails und eine große Auswahl an Barfood angeboten. Entdecken Sie unsere von Goethe inspirierte Cocktailkarte oder genießen Sie Kaffeespezialitäten und französische Pâtisserie.

At our Lili's Bar, a lounge by day and a classic bar by night, we offer drinks, creative cocktails, and a wide selection of bar food. Discover our Goethe-inspired cocktail menu or enjoy afternoon coffee specialties and French pastries with "Le Gouter."



Copyright: Peter Krausgrill

TOURISM INTERESTS

FRANKFURT OLD OPERA

20. SEPTEMBER 2024 - 250 JAHRE JUBILÄUMSFEIER

03. NOVEMBER 2024 - VIVALDI, DIE VIER JAHRESZEITEN

Hinter der beeindruckenden Fassade der Alten Oper Frankfurt liegt einer der renommiertesten Konzertsäle Europas, der Besucher aus aller Welt anzieht. Mit einem vielfältigen Programm internationaler Orchester, Solisten und Genres ist die Alte Oper ein kultureller Höhepunkt in Deutschland und Europa.

Behind the impressive facade of the Alte Oper Frankfurt lies one of Europe's most renowned concert halls, attracting visitors from all over the world. With a diverse program of international orchestras, soloists, and genres, the Alte Oper is a cultural highlight in Germany and Europe.



Copyright: Frankfurtcommunity - Davidffm Park



Copyright: Kevin A. Kutsch

FRANKFURTER OKTOBERFEST

18. SEPTEMBER - 13. OKTOBER, 2024 - DEUTSCHE BANK PARK

O'zapft is! Im Deutsche Bank Park erwartet Sie ein Festzelt voller Stimmung und Genuss. Erleben Sie Live-Musik von Roy Hammer, Oli P., Isi Glück und Mickie Krause, begleitet von Festbier und bayerischen Spezialitäten. Erleben Sie ein unvergessliches Oktoberfest mitten in Frankfurt!

O'zapft is! At Deutsche Bank Park, a festive tent awaits you, filled with excitement and delight. Experience live music from Roy Hammer, Oli P., Isi Glück, and Mickie Krause, along with traditional beer and Bavarian specialties. Experience an unforgettable Oktoberfest in the heart of Frankfurt!

FRANKFURTER BUCHMESSE

16. OKTOBER - 20. OKTOBER, 2024

Die weltberühmte Frankfurter Buchmesse zieht Literaturliebhaber und Branchenexperten aus aller Welt an, um die neuesten Werke und Trends zu entdecken. Das Event unterstreicht Frankfurts Rolle als kulturelle Metropole von internationalem Rang.

The world-famous Frankfurt Book Fair attracts literature lovers and industry experts from all over the world to discover the latest works and trends. The event underlines Frankfurt's role as a cultural metropolis of international standing.



Copyright: Frankfurt Tourismus und Congress GmbH



Copyright: Marina Ackar

HOTEL EXHIBITION

IN THE LOBBY

Die Ausstellung der Frankfurter Künstlerin Marina Ackar zeigt faszinierende KI-gestützte Werke, die Natur und künstliche Kreation vereinen. Unterstützt vom Dezernat für Kultur und Wissenschaft, lädt sie dazu ein, die Verbindung zwischen Mensch und Natur zu reflektieren. Erleben Sie bis Oktober die Magie der Natur in dieser einzigartigen Ausstellung im Sofitel Frankfurt Opera.

The exhibition by Frankfurt artist Marina Ackar shows fascinating AI-supported works that unite nature and artificial creation. Supported by the Department of Culture and Science, it invites you to reflect on the connection between man and nature. Experience the magic of nature in this unique exhibition at the Sofitel Frankfurt Opera until October.

WHERE LIFE LIVES

IN SOFITEL THE PALM DUBAI

Das Sofitel Dubai The Palm, ein 5-Sterne-Luxusresort auf der Palm Jumeirah, bietet eine exquisite Mischung aus modernem Design und Opulenz. Genießen Sie den atemberaubenden Blick auf den Arabischen Golf, lassen Sie sich verwöhnen und erholen Sie sich im ruhigen, preisgekrönten Spa. Eine Oase, in der Luxus und Ruhe aufeinandertreffen, und damit das perfekte Ziel, um unvergessliche Erinnerungen an einem der berühmtesten Orte der Welt zu schaffen.

The Dubai The Palm Hotel, a 5-star luxury retreat on Palm Jumeirah, offers an exquisite blend of modern design and opulence. Enjoy breathtaking views of the Arabian Gulf, indulge in world-class experiences, and rejuvenate in the serene, award-winning spa. A haven where luxury and tranquility meet, making it the perfect destination for creating unforgettable memories in one of the world's most iconic settings.



Copyright: Sofitel Dubai The Palm

SPA

TREATMENT

ON -1 FLOOR

Verwöhnen Sie Ihre Haut nach dem Sommer und bereiten Sie sie auf den Winter vor: Unsere Kleopatra-Massage mit reichhaltiger Ziegenbutter nährt sonnenstrapazierte und trockene Haut. Inspiriert von 5000 Jahren ayurvedischer Tradition, bringt diese Behandlung Körper und Geist in Balance. Gönnen Sie sich eine Auszeit und erleben Sie pure Entspannung.

Pamper your skin after the summer and prepare it for the winter: Our Cleopatra massage with rich goat butter nourishes sun-stressed and dry skin. Inspired by 5000 years of Ayurvedic tradition, this treatment balances body and mind. Treat yourself to some time out and experience pure relaxation.



Copyright: Abaca Corporate Barbara Zonzin

PRESSE

READER

Zeitungen & Magazine
Newspapers & Magazines



SOFITEL
HOTELS & RESORTS

FRANKFURT OPERA

SOFITEL.ACCOR.COM

@SofitelFrankfurtOpera

Sofitel Frankfurt Opera

Sofitel Frankfurt Opera